

Presseinformation

Sabine Felicitas Wehinger
Pressereferentin

Landesbank Baden-Württemberg
Am Hauptbahnhof 2
70173 Stuttgart
Telefon 0711 127-76273
Telefax 0711 127-6676273
sabine.wehinger@LBBW.de
www.LBBW.de

15. Dezember 2022

LBBW/BW-Bank/SuppOptimal: Spendensammelaktion **Auch für Bedürftige soll es weihnachten...**

Zu Weihnachten gehören Plätzchen und Geschenke. Und das soll auch für Wohnsitzlose gelten, die am 26. Dezember bei der Paulinenbrücke zusammenkommen und gemeinsam feiern. Die Idee kam von den Young Talents der BW-Bank und LBBW und ist im Konzern zu etwas Großem gewachsen. Mitgetragen wird sie von zahlreichen Kolleginnen und Kollegen – und natürlich dem Konzern selbst der sich mit einer 5.500-Euro-Spende engagiert.

„Insgesamt dürfen wir heute stellvertretend unter anderem rund 240 Plätzchentüten, zahlreiche Bäckereigutscheine, Handyguthaben, einige Freifahrten für das Riesenrad, aber auch Wäschereigutscheine und 50 Cent-Toiletten-Münzen an SuppOptimal überreichen“, erklärt Franziska Prillmann, eine der Jungtalente. Ihre Kollegin Stephanie Künzel ergänzt: „Und das Beste ist: Der Konzern hat an unsere Initiative angedockt mit weiteren Sachspenden wie Handstulpen, Thermosocken, Rittersportschokolade, löslichen Kaffee, Labello und einer 4.500-Euro-Spende für eine Industriespülmaschine.“

SuppOptimal, mit Projektleiterin Andrea Laux an der Spitze, ist eine Initiative der Bürgerstiftung Stuttgart und ein Krisenprojekt. Rund 1.000 Obdachlose leben in Stuttgart. Wohnsitzlose dürften

Seite 2

Presseinformation

15. Dezember 2022

es wesentlich mehr sein. Geschätzt 650 Personen kommen regelmäßig zur Essensausgabe für Bedürftige. Über SuppOptimal wurden 2022 bisher grob 52.000 „Speisen im Glas“ ausgegeben. Dreimal war auch die Talentgruppe der Bank an der Paulinenbrücke – hat die Mahlzeiten organisiert und die Essensausgabe vor Ort übernommen. „Durch diese Kontakte entwickelte sich die Plätzchensammelaktion nach dem Motto ‚Backt doch einfach ein, zwei Tütchen mehr für die Bedürftigen‘“, beschreibt André Kobinger die Ausgangsidee. Schnell erwuchs in der LBBW daraus etwas Großes. Manche Kollegen begannen neben Plätzchen auch Geld für Sachspenden zu geben.

„Die Begeisterung und das Engagement der Nachwuchstalente und des Projektteams hat uns angesteckt“, sagt Stefanie Münz, im LBBW-Vorstand Sponsorin für den gesellschaftlichen Beitrag, „genau solche Initiativen und Projekte von Seiten der LBBW möchten wir künftig noch mehr unterstützen und fördern. Gerne haben wir uns an dieser Spendenaktion beteiligt und steuern als Bank weitere Sachspenden wie z.B. die genannte Industriespülmaschine bei.“

„Wir haben Restaurants und Kantinen wie die LBBW Gastro Event, die für uns kochen – manche sogar mit geretteten Lebensmitteln“, beschreibt Andrea Laux die Situation. Die benutzten Gläser können dort nicht gespült werden und so reisen diese manches Mal durch halb Stuttgart in Stadtteilküchen. „Für uns ist die Industriespülmaschine ein besonders wichtiges Geschenk, das uns die Organisation und Logistik unglaublich erleichtert.“ Übrigens sind einige Bedürftige mittlerweile wichtige Macher im SuppOptimal-Team geworden. Sie erfüllen dort eine sinnstiftende Aufgabe und treffen auf Menschen, die an sie glauben.

Seite 3

Presseinformation

15. Dezember 2022

Was Laux am LBBW-Team gefällt: „Ich bin sehr beeindruckt vom Enthusiasmus der Kolleginnen und Kollegen aus der LBBW. Immer wieder lassen sie sich auf das Wagnis Mensch ein und schenken neben Essen auch etwas Trost.“

Bürgerstiftung

Die Bürgerstiftung Stuttgart wurde 2001 gegründet und wird mittlerweile von mehr als 300 Stifterinnen und Stiftern getragen. Bei der Bürgerstiftung Stuttgart engagieren sich Bürgerinnen und Bürger mit Zeit, Geld, Ideen und sehr viel Herzblut für ihre Stadt. Wir entwickeln, setzen um und fördern vor allem Kinderprojekte, Initiativen der Flüchtlingshilfe, Projekte gegen Einsamkeit und Ausgrenzung und unterstützen Ehrenamtliche in ihrem Engagement. Ziel dieser Arbeit ist, das soziale Kapital Stuttgarts zu vermehren, niemanden auszuschließen und so den gesellschaftlichen Zusammenhalt und die Lebensqualität in der Landeshauptstadt zu verbessern.



Bildunterschrift (Foto: Franziska Kraufmann)

Bedürftigen zuliebe wurde in der LBBW gesammelt. Was kam bei der Mitarbeiteraktion zusammen? Rund 240 Plätzchentüten, eine 4.500-Euro-Spende für eine Industriespülmaschine, zahlreiche Gegenstände wie Handstulpen, Thermosocken, Rittersportschokolade, löslicher Kaffee, Labello, Bäckereigutscheine, Handyguthaben, Freifahrten für das Riesenrad, Wäschereigutscheine sowie 50 Cent-Toiletten-Münzen.

Seite 4

Presseinformation

15. Dezember 2022

Im Bild das LBBW-Mitarbeiterteam bei der Spendenübergabe (v.l.): Andrea Stein, Sabine Wehinger, Projektleiterin Andrea Laux von SuppOptimal, Geschäftsführerin Irene Armbruster von der Bürgerstiftung Stuttgart, Franziska Prillmann, Tobias Sanger, Beate Mayer, Marco Perthen, Stephanie Kunzel und Thommie von SuppOptimal.